



▶ 29 Junio, 2016

# La Fundación Secretariado Gitano beca los estudios superiores de nueve alumnos

:: S. GONZÁLEZ

**PIEDRAS BLANCAS.** La Fundación Secretariado Gitano celebró ayer en el Valey de Piedras Blancas su encuentro anual de estudiantes, en el que presentó su programa de ayudas para facilitar el acceso de alumnado gitano a los estudios superiores. En total la entidad becó durante este año a 512 estudiantes en toda España, nueve de ellos en el Principado. «Estamos muy contentos con los resultados porque vemos que cada vez son más los estudiantes que se animan a seguir formándose después de acabar la etapa obligatoria», explicó Fernando Morión, técnico de Educación de la Fundación.

El encuentro de ayer sirvió para reconocer el trabajo realizado a lo

largo del curso por los estudiantes gitanos que finalizan ahora alguna de sus etapas, ya sea Primaria, Secundaria o Bachillerato, y también para comunicar los plazos de la nueva convocatoria de estas becas, que podrán solicitarse desde julio hasta septiembre.

«Cada año se piden más estas becas y cada vez son más los que optan por los estudios universitarios, aunque siguen siendo mayoría los alumnos que escogen grados medios o superiores de Formación Profesional. Pero cada punto porcentual es un gran paso para nosotros», indicó Morión. Durante el acto los propios alumnos contaron su experiencia al resto de presentes para convencerles de que continúen con sus estudios.



La entrega de uno de los reconocimientos. :: MARIETA